
 

20 FEVRIER à 20 h 30 
REUNION PUBLIQUE  

«  LE RAINCY A VENIR »  présentera son  programme  

à l’AGORA – Allée Nicolas CARNOT. 

LE RAINCY A VENIR  

Au service du Raincy , des Raincéennes et des Raincéens : 

Une équipe expérimentée, cohérente, dynamique       
rassemblée, 

Composée de femmes et d’hommes ayant fait leurs preuves 
dans le cadre professionnel, associatif, et en qualité d’élus 
pour certains.  

Au service d’un projet ambitieux et réaliste pour une ville      
MODERNE, VIVANTE et ACCUEILLANTE. 

LES 9 et 16 MARS VOTEZ POUR L’AVENIR, 

 VOTEZ « LE RAINCY A VENIR » 

ELECTIONS  MUNICIPALES   
9  ET  16  MARS  2008 

 http://ps-leraincy.neufblog.com/ 

PROGRAMME  

Liste présentée par  le PARTI SOCIALISTE, et soutenue par 
le PARTI RADICAL DE GAUCHE,  

le MOUVEMENT RÉPUBLICAIN ET CITOYEN  
et des Personnalités Raincéennes  



LE RAINCY A VENIR : CHANGER LA VILLE 
 
Présents et actifs au Conseil Municipal depuis plusieurs  mandats, nous 
y pratiquons une opposition constructive, intelligente et              
responsable. Nous avons voté les résolutions et les décisions qui 
étaient de bon sens, et utiles pour notre ville :  

Lorsque le maire s’est rendu à nos arguments en          
appliquant enfin la loi SRU tant critiquée, nous avons voté 
avec lui. 
Lorsqu’il s’est agi d’effectuer des travaux de voirie          
indispensables, de demander des subventions légitimes, de 
faire vivre le devoir de mémoire sur la Shoah auprès des 
lycéens et collégiens, de soutenir des familles en difficulté, 
de réaliser des aménagements utiles, nous avons voté 
POUR. 
 
 

Sur des points cruciaux, nous avons voté CONTRE : 
Contre les Budgets : présentés de manière peu lisible, nous les 

avons jugés frileux, conservateurs et sans ambition : Peu de 
moyens pour la voirie, la propreté, la culture et le sport. 

Contre la vente du patrimoine foncier municipal à des promoteurs, 
ce qui réduit la marge de manœuvre de la commune.             
 QUE FAISONS NOUS DE NOTRE DEVELOPPEMENT FUTUR ? 

Contre le Plan d’Occupation des Sols conservateur et trop 
contraignant. (On notera que des dérogations ont été          
concédées dans la plupart des projets des promoteurs, alors que 
cette souplesse n’est pas offerte aux particuliers…). Par ailleurs ce 
POS est bien silencieux en matière de développement durable. 

Contre le choix des implantations réalisées pour la plupart avenue 
de la Résistance. Rien au Plateau ( le marché, réduit en surface 
a été réimplanté en plein air) ni à l’Est de la commune. 

Contre des choix peu rationnels : 
� la médiathèque (coût 4,8 M€ soit 32MF) : la réhabilitation a été 

voulue prestigieuse, mais génère des frais de                       
fonctionnement très élevés. Elle est donc sous-employée 
(faible ouverture au public) par nécessité budgétaire. 

� La crèche avenue de la Résistance : implantation incongrue 
(circulation et pollution) n’offrant aucune extension possible     
(24 lits maximum), au détriment de ce qui aurait pu être un lieu 
de vie associatif. Une crèche plus importante aurait été la 
bienvenue au Plateau, pour un coût équivalent. 

� le projet de réhabilitation de la patinoire , fermée depuis         
10 ans ou l’équipe sortante prétend caser les  associations de       
l’espace « jardin anglais » et un gymnase pour tous les élèves de 
la ville qui ne sera même pas aux normes pour y organiser des 
compétitions… 
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NOS PROPOSITIONS 

� Mettre en place des CONSEILS DE QUARTIERS     
représentatifs de la population, qui seront           
systématiquement informés et consultés. 

� Remettre la COURTOISIE au cœur de la vie          
municipale. 

� Rétablir la parution d’un BULLETIN MUNICIPAL    
d’information. 

� Mettre un LOCAL et des MOYENS à la disposition de 
L’OPPOSITION municipale, ouvrir des COMMISSIONS 
aux représentants des conseils de quartiers, et en 
faire des lieux D’ECHANGE et non des chambres 
D’ENREGISTREMENT. 

� Créer un processus de CONCERTATION et de        
RÉFLEXION associant l’ensemble du MONDE      
SPORTIF, CULTUREL et la VILLE, afin de mettre en 
oeuvre une politique du sport et de la culture à la 
hauteur des attentes des Raincéens. 

� Développer la politique de partenariat avec les     
ASSOCIATIONS, autour de véritables OBJECTIFS. 

� DIFFUSER PAR  INTERNET les comptes rendus du 
CONSEIL MUNICIPAL, mettre  à disposition des    
Raincéens des INFORMATIONS, des banques de 
DONNÉES et des petites ANNONCES. 

RESTAURER LA DÉMOCRATIE LOCALE  

 Avec les Raincéens, nous donnerons enfin de notre ville une 
image apaisée, accueillante, fraternelle. Sortons de notre 
isolement qui attire des violences.  

Il faut fonctionner au niveau municipal avec un vrai respect de 
chacun, notamment des opposants. Les citoyens doivent être 
informés de façon transparente, associés aux décisions et    
solidaires. 

Nous voulons une représentation municipale           
sereine, un travail d’équipe démocratique. Nous 
tournerons la page d’une période autocratique.  

Négocier un partenariat pour la déchetterie avec les villes         

Profiter de nos jumelages, organiser de larges échanges.           

Implanter une résidence étudiante en partenariat avec la cité      
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NOS PROPOSITIONS 

FAVORISER L’INTERCOMMUNALITÉ ET LE        
PARTENARIAT TERRITORIAL 

Nous comprenons mal pourquoi la municipalité ne s’est pas    
davantage rapprochée de nos voisins pour profiter 
des opportunités (synergies, et finance-
ments importants !) de l’intercommunalité. Ce qui 
aurait été un atout pour notre commune. 

Nous ne pouvons pas faire tout, tout seuls, et moins 
encore contre tous. Une intercommunalité et des   
partenariats intelligents avec notre environnement 
proche peuvent apporter de réelles avancées aux 
Raincéens. 

� Utiliser systématiquement les possibilités ouvertes par la Loi de 
1999 pour profiter des AIDES FINANCIERES importantes liées à 
l’INTERCOMMUNALITE. 

� Améliorer les relations et le  partenariat avec le DÉPARTEMENT et 
la RÉGION. 

� Favoriser le DÉBRANCHEMENT rapide du TRAM-TRAIN T4 vers le 
plateau de Clichy Montfermeil pour désenclaver ces secteurs et 
soulager l’avenue de la Résistance et la gare. 

� Négocier avec les communes voisines une véritable POLITIQUE 
CULTURELLE et SPORTIVE INTERCOMMUNALE (répartition des pôles 
d’excellence, création d’une carte d’abonnement commune). 

� Construire un PLAN DE CIRCULATION ET DE STATIONNEMENT avec 
les communes voisines et le Syndicat des Transports Ile de France, 
dans le but notamment de désengorger la ville. 

� Concevoir le pôle de développement économique de la zone gare 
avec les communes concernées (Villemomble, Gagny). 

� Négocier un partenariat pour la déchetterie avec les villes         
avoisinantes déjà équipées. 

� Profiter de nos jumelages, organiser de larges échanges.           
Promouvoir autour de ces initiatives l’apprentissage des langues et 
des cultures. 

� Implanter une résidence étudiante en partenariat avec la cité      
universitaire internationale à proximité d’Eole pour en faire un pôle 
d’excellence et y accueillir  des étudiants    français et étrangers.  
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Nous vous proposons de mobiliser nos forces autour de 10 priorités :  

 

 et              

 en          

          

contraignant. (On notera que des dérogations ont été          

voulue prestigieuse, mais génère des frais de                       

 , fermée depuis         
ou l’équipe sortante prétend caser les  associations de       

 

RETROUVER DES MARGES BUDGÉTAIRES 
 

 
DÉVELOPPER L’ACTIVITÉ ÉCONOMIQUE ET L’EMPLOI 

 
RESTAURER UNE VRAIE SÉCURITÉ POUR TOUS 

 
DÉVELOPPER  

UNE POLITIQUE D’URBANISME COHÉRENTE   
 

MISER VIGOUREUSEMENT SUR LA PROTECTION DE  
L’ENVIRONNEMENT 

 
 

SOUTENIR, DYNAMISER  
LE SPORT, LA CULTURE, LE TISSU ASSOCIATIF 

 
 

 
RENDRE NOTRE VILLE ATTRACTIVE POUR LA JEUNESSE 

 

 
ASSURER UNE MEILLEURE QUALITÉ DE VIE AUX SENIORS 

 

 
FAVORISER 

 L’INTERCOMMUNALITÉ ET LE PARTENARIAT TERRITORIAL 
 

 
RESTAURER LA DÉMOCRATIE LOCALE  

FACE À CETTE POLITIQUE,  
COMMENT CHANGER LA VILLE ? 
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Le Raincy manque de marges budgétaires nous dit l’équipe sortante, 
au point que l’on sacrifie des projets et que l’on vend les terrains 
communaux pour joindre les deux bouts. 

Si le Raincy, ville aisée, est une commune pauvre, c’est faute de   
recettes fiscales. Il faut changer de politique, en développant    
l’emploi et l’activité économique tertiaire pour créer des ressources 
et de la Taxe Professionnelle, sans remettre en cause la vocation   

résidentielle de la ville, et sans augmenter les impôts 
locaux au delà de l’inflation. 

Il faut examiner l’utilisation qui a été faite des fonds    
publics et rationaliser la politique d’investissement trop 
souvent incohérente. 

NOS PROPOSITIONS 

� Réaliser un AUDIT BUDGÉTAIRE et ORGANISATIONNEL 
de la commune pour identifier les pistes d’une meilleure 
gestion, et le rendre PUBLIC. 

� Réduire les DÉPENSES IMPRODUCTIVES ou excessives.    

� Moderniser l’activité municipale par un véritable 
CONTROLE DE GESTION et par l’obtention d’un label 
QUALITE pour les services. 

� Créer un POLE D’ACTIVITES pour entreprises innovantes 
dans le quartier de la GARE en profitant d’Eole. (recettes 
de Taxe Professionnelle, dynamisation des commerces 
voisins). 

� Investir sur L’INTERCOMMUNALITÉ pour financer les 
équipements et élargir l’offre de services aux citoyens. 

� Anticiper les problèmes, coordonner les travaux        
d’assainissement et de voirie pour en diminuer les coûts 
et éviter les interventions répétitives. 

  

RETROUVER DES MARGES BUDGÉTAIRES 
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, bien peu pour les        

; quant aux plus grands, souvent           

NOS PROPOSITIONS 

ASSURER UNE MEILLEURE QUALITÉ DE VIE AUX SENIORS 

Les seniors  seront à l’avenir, de plus en plus nombreux. Garantir 
leur sécurité, leur santé, les impliquer dans la vie de la ville, leur 
proposer des activités culturelles, sociales, sportives        
adaptées, contribuer à rompre l’isolement, tels sont les 
devoirs de la municipalité. 

Enfin, lorsque la dépendance survient, il lui incombe de 
les aider à trouver les intervenants de confiance et 
compétents dans le cadre du maintien à domicile, qui est 
une priorité, ou encore une place en maison de retraite à 
proximité de chez eux.  

� Créer un CONSEIL DES SAGES pour éclairer le Conseil    
Municipal en matière d’urbanisme, de politique sociale, et 
d’animation de la ville. 

� Débloquer rapidement le conflit sur la construction des      
2 MAISONS de RETRAITE sur le site de Valère Lefèvre.         
Y associer un lieu d’accueil pour les malades atteints par la 
maladie D’ALZHEIMER et de soutien pour leurs familles. 

� Amplifier l’éventail d’activités et de services proposé aux 
personnes âgées dans le domaine de la QUALITE de la 
RESTAURATION, des AIDES MÉNAGÈRES, des NAVETTES, 
de la TÉLÉASSISTANCE, des SORTIES, des fêtes et        
animations. 

� Mettre en place un véritable réseau de SERVICES A LA 
PERSONNE, accessible en mairie. 

� Renforcer l’aide aux anciens en difficulté pour qu’ils     
puissent faire valoir leur droit au LOGEMENT, et à la    
SANTÉ.  

� Transformer la navette en TAXI MUNICIPAL COLLECTIF 
avec priorité aux seniors. 

� SOUTENIR de façon déterminée les ASSOCIATIONS d’aide 
aux personnes dépendantes, leur offrir des tribunes       
régulières dans les publications municipales. 

� Favoriser la création d’un CAFE INTERGENERATIONNEL, 
lieu d’échanges d’expériences et de compétences   entre 
les jeunes et les seniors (informatique, stages, recherche 
d’emploi, etc…). 

Après rénovation et sécurisation, OUVRIR le TERRAIN                 

Faire de la réimplantation de l’espace culturel                

Accorder une réelle importance au Conseil Municipal des       

Remettre à disposition de chaque école une ENVELOPPE           

classe de découverte ou transplantée (abandonnés depuis       

 sportives et      

 au       
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NOS PROPOSITIONS 

RENDRE NOTRE VILLE ATTRACTIVE POUR LA JEUNESSE 

Le Raincy n’est plus pensé pour les enfants, bien peu pour les        
adolescents. Il est difficile de trouver un mode de garde pour les 

jeunes enfants ; quant aux plus grands, souvent           
indésirables dans les parcs publics, ils se retrouvent 
dans la rue. Nos jeunes concitoyens qui le peuvent ont 
tendance à fuir notre ville pour leurs loisirs, au bénéfice 
de Paris et de certaines villes environnantes. Il est donc 
indispensable de mettre en œuvre une politique plus   
dynamique pour la jeunesse.  

� Après rénovation et sécurisation, OUVRIR le TERRAIN                 
D’EVOLUTION Avenue Thiers au public. 

� Faire du réseau de MEDIATEURS de rue un véritable relais   
entre les jeunes et la commune. 

� Faire de la réimplantation de l’espace culturel                
« Jardin Anglais » une priorité absolue. 

� Accorder une réelle importance au Conseil Municipal des       
enfants, l’intégrer aux futurs conseils de quartier. 

� Réviser les QUOTIENTS FAMILIAUX, car de fait, presque toutes 
les familles paient la cantine scolaire et autres prestations au 
tarif maximal. 

� Réaliser un espace ROLLER aux Portes de la Dhuys. 

� Remettre à disposition de chaque école une ENVELOPPE           
BUDGETAIRE pour répondre à des demandes de projets de 
classe de découverte ou transplantée (abandonnés depuis       
4 ans). 

� Renforcer et organiser le réseau des assistantes maternelles 
pour mieux répondre aux besoins des familles. 

� RÉHABILITER les parties vétustes ou inadaptées des ÉCOLES, 
tout particulièrement l’aération et les sanitaires. 

� Faire connaître les dispositions de soutien au LOGEMENT    
ÉTUDIANT et encourager les Raincéens à s’inscrire dans cette   
offre.  

� Organiser régulièrement des ANIMATIONS sportives et      
culturelles pour les jeunes en ville. 

� Prévoir un équipement d’accueil de la PETITE ENFANCE au       
PLATEAU.  
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Anticiper les problèmes, coordonner les travaux        

Le Raincy  stagne, les activités économiques s’étiolent. L’activité 
commerciale qui était un de nos fleurons est à la peine, faute d’être 
soutenue. Le Raincy devient un couloir de circulation. Seul, le     
commerce  immobilier prospère. 

Le Raincy garde une vocation commerciale, 
encore faut-il créer les conditions favorables à 
son attractivité : création et rénovation de     
surfaces, plan de circulation et aires de       
stationnement, développement d’événements 
et de manifestations.  

NOS PROPOSITIONS : 

� Créer une cellule municipale « CRÉATION et ACCUEIL 
D’ENTREPRISES », afin d’augmenter L’ATTRACTIVITÉ de 
notre commune et L’ACTIVITÉ DE NOS COMMERCES. 

� Réorienter le périmètre d’étude « Gare » vers la création 
de locaux pour entreprises innovantes et d’un grand     
parking. Y inclure une pépinière d’entreprises.  

� Organiser plusieurs FOIS PAR AN une ANIMATION avenue 
de la Résistance en la rendant PIÉTONNE (soldes,         
carnaval, fête de la musique, fête des associations, Noël). 

� Mettre le très haut débit à la disposition de tous,          
notamment des ENTREPRISES INNOVANTES en y         
implantant une BOUCLE LOCALE en fibre optique. 

� Créer des places de PARKING à proximité de l’avenue de la 
Résistance et dans toute construction nouvelle ou         
rénovation lourde.  

� Animer les espaces de marché par un MARCHÉ BIO       
périodique, des marchés D’ARTISANAT, de COMMERCE 
ÉQUITABLE.   

� Créer un espace recherche d’emploi et de stage. 

� Développer un site Internet représentatif de la modernité 
(« vitrine ») de la ville, y inclure des e-services pour     
faciliter toutes les démarches en mairie.  

REDÉVELOPPER L’ACTIVITÉ ÉCONOMIQUE ET 
L’EMPLOI 
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NOS PROPOSITIONS 

Les faits sont têtus : le sentiment d’insécurité progresse, notre              
environnement se dégrade. Trop nombreux sont les Raincéens qui       
hésitent à sortir seuls.    

La vidéosurveillance peut contribuer à la sécurité des personnes.        
Néanmoins certaines précautions sont à prendre : nous y veillerons. 

Malgré les déclarations spectaculaires et les effets de manche, les in-
cendies de voitures et de poubelles inquiètent la population. Les trop 
nombreux trottoirs en triste état, augmentent les risques de chute et    

découragent les piétons. Le stationnement        
anarchique, faute de places, accentue la difficulté à 
circuler. 

En politisant l’insécurité, le maire n’a-t-il pas agi 
contre la sécurité ? Au lendemain de l’annonce 
du « couvre-feu », des voitures étaient             
vandalisées…  

� Informer  et consulter les Raincéens sur le déploiement de la 
vidéo-surveillance : Choix de l’implantation, respect de la      
liberté individuelle et de la santé publique et coût.  

� Réactiver et réunir régulièrement le CONSEIL LOCAL de       
SÉCURITÉ et de PRÉVENTION de la DÉLINQUANCE de notre 
ville, actuellement en sommeil. 

� Redéployer la POLICE MUNICIPALE vers ses vraies missions de 
police de PROXIMITÉ,  aux abords des COLLÈGES et LYCÉES et  
dans les QUARTIERS de la ville, étendre ses patrouilles en soi-
rée. 

� Concevoir un plan de CIRCULATION et de STATIONNEMENT  
ambitieux grâce à une CONCERTATION PARTICIPATIVE dans les 
quartiers. Mener une campagne active et pédagogique contre le 
stationnement gênant et les véhicules bruyants et polluants. 

� Adopter le système PEDIBUS (accompagnement à pied des  
enfants à l’école – sécurité, écologie, prévention de l’obésité -). 

� Améliorer et encourager la circulation piétonne : rénover les 
trottoirs, améliorer les accès pour les handicapés, entretenir et 
éclairer les passages    piétons. 

� Organiser un contrat de sécurité mutualisé pour les  commerces 
et particuliers qui pourraient se connecter au système de     
surveillance municipal. 

RESTAURER UNE VRAIE SÉCURITÉ POUR TOUS 

6666    

 et de                    

NOS PROPOSITIONS  

SOUTENIR, DYNAMISER LE SPORT, LA CULTURE,            
LE TISSU ASSOCIATIF 

 Il y a beaucoup à faire pour redresser la situation ! Les terrains 
de sport sont en piteux état, le site de la patinoire à l’abandon depuis 10 
ans…Plus de  programme annuel pour les manifestations culturelles, 
qui sont souvent conventionnelles et sans audace, un conservatoire  
en passe d’être déclassé, insuffisamment soutenu par l’équipe       
sortante... 

Résultat : de nombreux Raincéens, talentueux et      
engagés partent pratiquer leur activité favorite dans les 
communes avoisinantes, et nos associations et clubs 
locaux ont du mal à recruter et à obtenir des résultats.  

pointe de la protection de l’environnement et du            

� Pérenniser et rénover le CONSERVATOIRE, développer  
L’ATOUT MUSIQUE pour la commune. 

� Organiser la journée des associations et d’autres          
événements en PLEIN AIR sur l’avenue de la RÉSISTANCE 
rendue piétonne. 

� Réactiver un AXE CULTUREL FORT, indispensable au 
RAYONNEMENT de notre commune en modernisant la  
PROGRAMMATION et en RESTRUCTURANT le centre     
culturel THIERRY LE LURON. 

� Veiller à la mise à disposition des associations de   LOCAUX 
au moins ÉQUIVALENTS en SURFACE et en DISPONIBILITÉ 
à ceux du Jardin Anglais. 

� Créer un processus de CONCERTATION et de RÉFLEXION 
associant l’ensemble du MONDE SPORTIF et la VILLE, afin 
de mettre en œuvre une politique du sport à la hauteur 
des attentes des Raincéens. 

� Développer la politique de PARTENARIAT avec les           
associations, autour de véritables objectifs. Leur offrir un 
SOUTIEN logistique, administratif et juridique approprié. 

� Rénover le terrain du STADE, et L’AIRE D’ÉVOLUTION    
voisine de la piscine, avenue Thiers 

� Favoriser la pratique du sport pour les HANDICAPES. 
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NOS PROPOSITIONS 
 

� Faire un BILAN ÉNERGÉTIQUE des BÂTIMENTS  communaux,    
rénover  L’ÉLECTRICITÉ et L’ISOLATION. Rationaliser le      
CHAUFFAGE. 

� Créer une « cellule environnement » en mairie pour le CONSEIL 
aux particuliers désireux d’améliorer leur habitat (ISOLATION 
THERMIQUE, et solutions HAUTE QUALITÉ ENVIRONNEMENTALE 
(HQE)). Dynamiser l’OPAH pour la réhabilitation de l’habitat      
ancien, aider aux dossiers de SUBVENTIONS et de                    
DÉFISCALISATION. 

� Faire appliquer la Norme HAUTE QUALITE ENERGETIQUE pour 
toute construction de bâtiments collectifs et publics.  

� Remplacer progressivement certains véhicules municipaux par des 
VÉHICULES PROPRES. Intégrer la dimension « développement   
durable » dans les achats de la ville. 

� Entreprendre l’embellissement des PARCS et espaces publics en 
concertation avec leurs utilisateurs et les riverains. 

� Organiser des ANIMATIONS dans les ÉCOLES sur les gestes qui   
économisent L’ÉNERGIE et protègent L’ENVIRONNEMENT. 

� Relancer la piste GÉOTHERMIQUE étudiée il y a 20 ans. 

� Mettre en valeur au Plateau les « PORTES DE LA DHUYS »,   secteur 
piétonnier et sportif encore méconnu des Raincéens. 

� Créer des itinéraires CYCLABLES s’interconnectant avec les autres 
pistes cyclables du secteur. Etudier en intercommunalité un système 
de vélibs électriques. 

� Créer à la gare un PARC SECURISE pour les vélos.  

L’écologie est une dimension qu’il faut intégrer à chaque action, à     
chaque réalisation que nous entreprendrons. L’équipe sortante a mon-
tré peu de sensibilité aux questions énergétiques et environnementa-

les. Rien ou presque n’a été fait en la   matière : 

Les bâtiments municipaux, y compris les plus récents, 
sont de gros consommateurs d’énergie ; des contraintes 
architecturales tatillonnes  rendent difficile l’équipement des 
bâtiments en solaire. Le parc Maunoury et celui de l’Eglise 
font peine à voir et n’invitent guère à les fréquenter. 

Pour conserver son attractivité, le Raincy doit être à la 
pointe de la protection de l’environnement et du            
développement durable ! 

MISER VIGOUREUSEMENT SUR LA PROTECTION DE  
L’ENVIRONNEMENT 
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NOS PROPOSITIONS 

, notre              

», des voitures étaient             

surveillance : Choix de l’implantation, respect de la      

 de       

� Favoriser la création et la modernisation des logements en  
MODIFIANT intelligemment le P.O.S notamment dans les zones 
à Coefficient d’Occupation des Sols trop limité. 

� Favoriser la zone commerciale du Plateau afin de redynamiser 
le quartier. 

� Créer un fonds municipal de CAUTION et de GARANTIE pour 
aider l’accès au logement des jeunes. 

� Poursuivre la politique de logements aidés dans tout projet   
immobilier, et ainsi diminuer, voire supprimer la taxe SRU qui 
pèse sur nos finances.  

� Promouvoir une politique d’aide à la mise en location de      
logements vides (qui pourraient rentrer dans le quota des     
logements aidés). 

� Débloquer provisoirement du terrain pour permettre la        
RÉNOVATION du collège COROT (par ex. emprise Valère      
Lefèvre). 

� Sensibiliser les propriétaires à la qualité architecturale, les   
informer sur les aides leur permettant de réhabiliter les        
immeubles anciens en préservant leur caractère. 

� Augmenter les places de PARKING résidentiel pour toute nouvelle 
construction et réhabilitation lourde. Créer des places de          
stationnement à proximité du Lycée pour éviter le              
stationnement gênant (en empiétant légèrement sur l’emprise 
Valère Lefebvre). 

DÉVELOPPER UNE POLITIQUE D’URBANISME     
COHÉRENTE 

 Tous les quartiers de la ville méritent d’être équipés et animés         
équitablement. Les prix de l’immobilier ne doivent pas empêcher les 
jeunes de se loger sous peine de voir notre ville  dépérir. 

Or, que constatons-nous ? Aucune innovation architecturale 
moderne et écologique; aucune aide aux jeunes ménages 
pour l’accès au logement ; la rénovation du collège Corot 
retardée par la mairie (alors que les fonds ont été votés par 
le département), parce qu’elle ne propose pas d’espace pour 
héberger provisoirement les classes. 

Malgré les effets d’annonce, aucun logement aidé n’est     
encore livré à ce jour…et la taxe court toujours... 
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